

Exclusif Nos lecteurs ont testé les inventeurs de M6!

Utiles ou futiles ces inventions ? Nos lecteurs ont dû **faire un choix**. Une tâche rendue difficile par l'enthousiasme des trois Géo Trouvetou de M6.



Le repositionneur de clous, la sonnette à chat et le barbecue vertical : voilà les inventions qu'ont pu découvrir nos lecteurs le 13 janvier dans nos locaux. Christophe et Florence de Versailles et Leïla de Nanterre craignaient d'être assommés par des explications scientifiques, mais avec des passionnés de l'invention, la rencontre ne pouvait être que... passionnante. ■

François-Luc Doyez



Le repositionneur de clous

Originaire de Seine-et-Marne, Dusan a inventé un outil permettant, grâce à un aimant, d'attraper les clous avec une seule main, puis de les planter à un endroit précis. Un procédé qu'il a

imaginé il y a douze ans. Bricoleur, Christophe apprécie le concept : « Pour m'être souvent tapé sur les doigts, je sais à quel point cet outil peut être utile ! » « Ça marche aussi avec les vis et

les écrous », complète Dusan. Florence voit d'autres utilisations possibles : « Les couturières pourraient s'en servir pour les aiguilles. Ça peut aussi être utile aux gens qui ont de l'arthrose. »

La sonnette à chat

Jules, un lycéen strasbourgeois de 15 ans, en avait assez d'entendre son chat miauler à sa porte. Grâce à ses connaissances en électronique, l'adolescent a donc mis au point une « sonnette à chat », que l'animal actionne grâce à une souris en peluche. Un système que Jules a installé chez lui. « C'est un système très ingénieux, juge Christophe, et il pourrait être adapté pour les chiens en remplaçant la souris par un os ». Leïla, elle, reste estomaquée par la précocité de l'inventeur : « C'est incroyable d'avoir des idées comme celle-là à 15 ans ! »



PHOTOS : ERIC DURAND

Le barbecue vertical

Raymond, tailleur de pierre à Castelnaudary, adore les magrets de canard. Mais il n'arrivait pas à les cuire correctement sur un barbecue traditionnel. Il a donc mis au point un système qui permet de cuire la viande verticalement. « Et comme la distance entre les flammes et la grille peut être réglée, la viande ne peut pas brûler », détaille Raymond. « J'aime faire des grillades, mais c'est parfois une grosse galère. Avec ce système, on est tranquille »,

apprécie Christophe. Leïla pointe un défaut : « En ouvrant les grilles, je me suis pincée le doigt ». Florence met tout le monde d'accord : « Si la finition est soignée, cette invention a un réel avenir commercial. »



Leur verdict

A l'heure de rendre leur jugement, nos lecteurs sont encore fascinés par l'enthousiasme des inventeurs. « On voit qu'ils ne font pas ça pour l'argent. Ce sont de vrais passionnés », note Florence.

Le verdict n'en est que plus difficile à rendre. Pour Christophe, « à 15 ans, Jules a déjà la force de caractère nécessaire pour mener un projet ». Pourtant, sa préférence va au repositionneur de clous. « À partir de cette

idée, de nombreuses applications sont possibles. L'invention peut être adaptée aux personnes âgées ou handicapées. » Une opinion partagée par Leïla et Florence. Le jury de M6 fera-t-il le même choix ? ■

@ Regardez l'émission du 30/01 et réagissez : lecteurstl@prisma-presse.com